

En la Ciudad de Paraná, siendo las 20:25 horas del día 05 de septiembre agosto de 2024, se reúne el Consejo Directivo de Co.P.E.R, en la Casa del Colegio de Psicólogos de Entre Ríos, sito en calle Italia 335 de la ciudad de Paraná; encontrándose las siguientes autoridades: Nicolás Kletzky (MP 2265); Gabriela Benitez (MP 730); Victoria Delaude (MP 1910); Federico Waissmann (MP 1690); Franco Vago (MP 2394); María Laura Gómez (MP 2045); Glenys Rochi Méndez (MP 2197); Ana Clara Benitez (MP 2292); Luciano Pagani (MP 2054); se suman las colegas Agostina Belli y Paola Torres.

Orden del día:

1. Lectura y aprobación acta reunión de CD anterior.
2. Representación CD en Actos de Jura Regionales.
3. Convocatoria a colegas afectados por descuento.
4. Asamblea.
5. Actividad IOM Regionales.
6. Varios.

Toma la palabra el Sr. Presidente, Nicolás Kletzky, con el primer punto del orden del día, mociona que debido a que se envió con anterioridad el acta de la reunión pasada, no se dé lectura y se sugieran modificaciones en caso de considerarlas. Se acuerda, no se proponen modificaciones, se aprueba.

Se dialoga sobre el segundo punto, la representación del CD en los festejos en la Regional Este y la Regional Sur. En este sentido, Gabriela Benitez expresa que estará presente en Regional Este y Victoria Delaude en Regional Sur.

Nicolás Kletzky expresa su sorpresa con la poca cantidad de gente que se ha inscripto a los festejos del día 1º de noviembre en la Ciudad de Paraná en conmemoración de los 40 años del CoPER. En esta dirección, se menciona la necesidad de hacer circular la invitación a los colegas para que efectivamente se inscriban en el formulario. En caso de haber pocos inscriptos, Glenys Rochi plantea la posibilidad de poder mover el evento a un salón más pequeño y se analizan diferentes posibilidades. Franco Vago se suma a la reunión y señala que se presenta la disyuntiva entre sostener el festejo en honor a los 40 años del Colegio y el homenaje a sus matriculados más antiguos y la posibilidad de tener un festejo más modesto en atención a las circunstancias especiales que se viven en el país. Debido a la cantidad de dinero abonada en concepto de reserva del salón, catering para los invitados y otros servicios, se opta por sostener el festejo insistiendo en la invitación a colegas y nuevos matriculados.

Gabriela Benitez enfatiza la posibilidad de invitar colegas a través del correo electrónico, sobre todo los noveles y los colegas que se encuentran transitando las diferentes capacitaciones que ofrece el Colegio.

Pablo Larroca toma la palabra para enunciar que en la Regional Este se está insistiendo en la difusión de los festejos, con énfasis en conseguir premios y sorteos para el día de la fiesta, sumando sponsors que aprovechen el día de los festejos para visibilizar su marca en función del beneficio que se encuentre vigente para el matriculado.

En tercer lugar, acerca de la convocatoria a colegas afectados por los descuentos jubilatorios, Victoria Delaude toma la palabra para explayarse sobre la cantidad de colegas que han respondido hasta la fecha: se trata de 19 matriculados que han accedido al beneficio de la jubilación. Se

plantea entonces proceder a realizar una reunión el miércoles 12 de octubre a las 20 horas con la Asesora Legal a los fines de realizar una presentación formal ante el Gobierno de Entre Ríos.

En relación al cuarto punto, sobre la Asamblea Anual Ordinaria, Kletzky menciona que, a su parecer, se trató de una instancia donde fluyó la palabra y los colegas pudieron expresarse libremente, mientras se fueron evacuando las dudas a medida que fueron surgiendo. Asimismo, se plantea la posibilidad de encomendar al área Administrativa la convocatoria a los colegas que en la Asamblea se postularon para formar parte de la comisión que dé seguimiento al tratamiento de una nueva Ley para el CoPER.

Franco Vago menciona que llamó su atención el grado de participación de los colegas en modalidad virtual, quienes pudieron aportar una gran cantidad de opiniones en los diferentes canales, como el chat en directo que formaba parte de la transmisión del evento.

Luciano Pagani menciona lo atinado de poder sostener un tono de conversación que sea respetuoso de los colegas que plantean un posicionamiento distinto de las decisiones tomadas en la función ejecutiva.

María Laura Gómez toma la palabra para adherir a la posición de no confrontar antes los colegas que en espacios como la Asamblea agraven a la gestión de la Comisión Directiva, al tiempo que seguir posibilitando espacios de intercambio entre colegas.

Desde Regional Sur se propone la actividad de la IOM que María Laura Gómez socializa con el Consejo Directivo a realizarse el 8 de noviembre.

En ese sentido, Gabriela Benitez añade que el 8 de noviembre se llevará a cabo una actividad de ATCCL en sede del CoPER.

Siendo las 21:50 horas, se da por concluida la reunión, en lugar y fecha expresada precedentemente, se da conformidad.-